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Учимся могуществу

  

Отчет о вебинаре с Солнечным Братством за 07.06.16.

  

  

Дорогие Учителя, приветствую вас! Прошу начать занятие.

  

Сегодня мы хотим преподать вам урок чувствования самой жизни. Как правило, вы
ощущаете телесные признаки жизни – дыхание, энергии тела и окружающей
среды, темперамент, чувства и мысли, звуки пространства, запахи и вкусы еды и
питья, прикосновения и многое другое. За всем этим стоит понятие жизненного
пространства.  

  

Есть и безжизненные пространства – мертвые зоны, где сама жизнь как бы
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замерла. Мы не будем касаться вопросов причин образования мертвых зон, мы
хотим сегодня вместе с вами окунуться в пространство, наполненное не
вышеперечисленным - чувствами, мыслями, звуками и так далее,  а самой Жизнью.

      

Конечно, это не просто сделать в теле, потому что земные энергии очень сильно
довлеют над вами, закрывая внутренние резервы бессмертия. Именно то, что
является бессмертным существованием, то, что человек «понимает», когда уходит
из тела на некоторое время или навсегда, мы попытаемся сегодня преподать вам в
нашей Школе. Разумеется, это впервые, разумеется, мы не знаем, как у нас
получится это показать, а у вас прочувствовать.

  

От себя хочу заметить, что всё, что мы изучаем в Школе Солнечного Братства, впервые
на Земле. Мы многое осознали и поняли, многое узнали, но нигде это не написано в
книгах и ченнелингах.

  

Да, всё, что мы даем вам – это новая эзотерика, новые знания, которые вы
черпаете прямо из источника, и приносите на Землю в своих головах так, как может
воспринять человек с его развитием, пониманием и знаниями. Не тушуйтесь, если у
вас не всё получается, если вам сложно воспринять тонкий мир. Большинству
людей не то, что сложно - невозможно ни понять, ни принять то, чем мы с вами
здесь сейчас заняты. И мы благодарим вас за стойкость и упорство в стремлении
послужить Земле и принять новые знания в том виде, насколько вы можете и как у
вас получается. Мы видим, как вы растете, и как развивается ваш тонкий план, как
прорастает ваш ментальный аспект во всё новые причины и веси. Вы охватываете
своим видением всё большие страны, проспекты и моря.

  

Почему мы выражаемся земным языком? Чтобы быть вам понятными. Страны и
проспекты – это новые создания человеческой психики и ваше управление новой
реальностью. Ваши пространства связаны с перспективой, величиной и
протяженностью, вы так мыслите. И мы приводим примеры освоения пространства,
которые создаете вы по примеру земной жизни. 

  

Ну что же, в путь!
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Сегодня будет что-то совсем необычное. Мы готовимся к медитации и начинаем с
расслабления тела, садимся удобно, делаем несколько вдохов и выдохов, и как будто
наполняем себя новым, все более высоким планом. Как будто мы взлетаем в этот момент,
когда в нас входит воздух. С каждым вдохом мы становимся выше, и наше тело
расправляется, расширяется, освобождается от напряжения, дневных зажимов и всего
того, что несет нам физический день. 

  

Расслабление проходит по телу волной, и каждая волна вносит новый слой покоя, мы
всё больше и больше расслабляемся для того, чтобы можно было покинуть тело своим
сознанием, и оставить его удобно лежащим на кресле. 

  

Мы возносимся по своей сутратме всё выше и выше, всё шире и шире, становимся самим
пространством, но не квартирой и не городом, а пространством тонкого плана –
астрального, ментального и огненного. Наша задача – подняться к нашим Солнечным
Учителям в огненный план, мы уделяем этому некоторое время. 

  

Мы видим там, высоко в небе, точку, где нас ждут, но это точка нашего сознания, не
Солнечное Братство, а наш Солнечный аспект, это мы. Мы соединяем низшее и высшее
сознание и становимся Солнечным Человеком. И мы постараемся воспринимать с этой
точки зрения то, что нам сейчас будут говорить и показывать. 

  

СБ: И в Солнечном аспекте есть понятие телесного пространства, есть понятие
ментального пространства, т.е. области мыслей. 

  

Возможно, чувства там не так сильны, как здесь. Области энергетики мы ощущаем
здесь, в Солнечном плане,  точно так же, как в физическом плане мы ощущаем энергии,
проходящие через нас, потоки, лучи, воронки, места силы, где можно напитываться, и
что-то ещё. У нас там своя энергетическая жизнь, которую мы тоже ощущаем телом. То
есть формой ощущаем и пространство, которое мы сами создаем в тонком плане, и накал
энергий, и прохладу, и жар и всё остальное в каком-то виде мы там тоже воспринимаем. 

  

Учителя предлагают нам отказаться от этого, потому что нам надо понять источник.  
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Мы всегда говорим, что источник – это и есть Жизнь. Всё остальное поверх – это формы
и виды энергетики, формы и виды коммуникаций, сообщений между собой, это виды
объединения и разъединения и так далее. Но за всем этим, внутри того, есть само
понятие Жизни. Как мы говорим, движение, заряд энергии и сознание. И нам нужно
увидеть первичное движение, первичное сознание и первичный заряд. 

  

Зачем это нам нужно? Мы же хотим познать Бога, хотим познать совершенство, познать
то, к чему мы стремимся, куда мы идем.

  

СБ: Мы говорим, что Создатель, Источник, находится везде. И жизненное
пространство находится практически везде. И для того, чтобы понять, что такое
совершенство, что такое Источник, мы постараемся вычистить из вас, хоть на
какое-то мгновение, на небольшое время, все наносные формы, слои, и вы
попытаетесь достичь самого центра, чтобы осознать, что это тоже вы. Вы пойдете к
своему центру, но там будет Источник.

  

Мы посадим вас в определенную капсулу, её можно назвать камерой или кораблем,
какой-то формой. В этой капсуле посредством созданного электромагнитного поля
будут созданы первичные условия пространства Жизни, которое мы с вами
постараемся осознать, прочувствовать и понять. Мы своим сознанием и «мозгом»,
вы – своим сознанием и мозгом. И важно выразить это, потому что возвращаясь
оттуда, вы будете забывать то, что вы чувствовали.

  

И я, Наталья, прошу записать ваши открытия в чат, чтобы это стало достоянием всех
людей, потому что важна каждая частичка знаний, которая приходит к нам с вами.  

  

Итак, мы помещаемся в некий многомерный проход, в глубину себя. И та точка
осознания, которая на картинке к вебинару нарисована звездочкой, переходит в глубину
себя, в Источник, в зарождающееся пространство и зарождающееся сознание. 

  

Здесь совершенно не нужно напряжение, мы полностью «отпускаем» голову. 
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Каждый из нас превращается в маленькую звездочку, частичку первоначальной
материи, та звездочка имеет какое-то сознание, имеет какой-то заряд, то есть энергию,
и может двигаться. 

  

Какие еще признаки жизни мы сейчас можем в себе обнаружить? 

  

Я просто растворилась, «расползлась», и, скорее всего, я – атом, или даже субатомная
частичка.

  

СБ: До атома ещё далеко, не обольщайся.

  

Значит, мы находимся в каком-то первоначальном Источнике, где нет ещё атомов, где
существует какой-то энергетический суп элементарных частичек, которые ещё не
соединились в атомы. Здесь нет никаких существ, не с кем говорить. Всё вокруг
одинаковое, такое же, как ты. 

  

Осознайте, что вы – один из многих. 

  

- Я пытаюсь найти связи, словно есть отдельные элементы, сами по себе, и есть я и толща
пространства (Татьяна).

  

То есть, есть уже отдельные элементы: есть Я и не Я, наше сознание не присутствует в
тотальном Единстве - что Я есть всё пространство и все сущности, что Я Есть Всё.

  

- Светящаяся точка ввинчивается и несется с огромной скоростью в пространстве
(Лариса).

  

Как я понимаю, пространство в нашем понимании ещё не создано. Это, видимо, такое
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ощущение, что есть пространство.  

  

Как мы знаем, пространство и время – это физические признаки, мы находимся в очень
тонком плане, где вообще пространства нет, но наш мозг так воспринимает, что пока мы
не можем себя вообразить вне пространства. 

  

Отмечаем, что мы увидели, что есть скорость, и есть ощущение движения, то есть, есть
заряд.

  

Задаём вопрос: все ли заряды всех частиц равны? Или уже на этом уровне есть разные
энергии и различия между первоначальными элементами? Есть ли вокруг нас такие же
частички, как мы, и чем они различаются?

  

Для меня практически ничем. Мы все подобны. Но, вероятно, должны быть и различия, и
мы попытаемся их найти.

  

Я попыталась выйти по спирали из толщи пространства, как мы называем то, где мы
присутствуем, и меня втянуло обратно, т.е. само пространство уже имеет гравитацию, не
пустило меня далеко уйти, я не могла уйти свободно вдаль, потому что есть какое-то
существо, форма, образование, в которой мы все как икринки в пузыре существуем, и не
можем отойти далеко. 

  

 - Очень тонкие различия, элементы как маленькие вихри, закручиваются по-разному, по
ощущениям (Татьяна).

  

Да, движение вихревое, мы не можем здесь пройти по прямой, идем, скорее всего, по
спирали. Пытаемся попробовать сделать другие движения. 

  

У меня получилось движение расширения, я разлилась, как фонтанчик, во все  стороны,
и охватила собой часть группы, я стала «пузыриком» и внутри меня кто-то есть – та
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часть, которую я сумела охватить собой.  Это новое движение, кроме спирали.  

  

СБ: Есть ли здесь вдох и выдох? 

  

Мы знаем, что Вселенная дышит, есть циклы, их тоже можно назвать вдох-выдох. А есть
ли здесь, на этом уровне, циклическое движение вдоха и выдоха?  Я его не ощущаю.

  

СБ: Это движение вдоха и выдоха нужно было ещё наработать, мы сейчас ещё до
этого опыта, его у нас ещё нет – цикличности, или дыхания, или чего-то такого. 

  

Есть ли у этих частичек желание творить, изменить что-то?

  

-- Я часть этого пространства, но в своем объеме, как вакуум (Василий).

  

-- Выворот (Татьяна).

  

Можем ли мы тем маленьким (не своим человеческим сознанием) управлять тем
пространством или энергетикой?

  

Этот уровень сознания пустой, у него практически ещё нет опыта. Нет ни желания, ни
цели, это уже очень высокие вещи более развитого сознания. Впечатление, что всё
происходит наобум. 

  

Эта частичка осознает себя.

  

- Может управлять, опыта нет, но есть потенциал (Василий).
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Мы еще не наработали опыт – как это делать, зачем, какие цели у нас могут быть, но
потенциал есть уже сразу, при создании первичных частичек  дан потенциал творения. 

  

- Можно (управлять), есть свое небольшое поле (Татьяна).

  

 Мы пробуем что-то сделать, произвести какое-то движение, выяснить, какие у нас
здесь есть функции.

  

Я ощущаю себя солнечным зайчиком, бездумно скачущим, и слово «зачем» мне  не
знакомо, как, наверно, и все остальные слова. 

  

Интересно ощущать эту пустоту.

  

И теперь нас возвращают к сознанию, к Человеку. Мы не выходим из того сознания, но
мы можем думать как люди.

  

Мы говорим о том, что Бог, или Создатель, Источник – самое совершенное существо.

  

Может быть, я говорю кощунственные вещи,  но вот - мы вышли на первичный уровень
Источника  (раньше мы выходили на Абсолют, и там тоже ничего не было, был вакуум).
Уже создались все частицы,  а дальше Создатель дал функцию своим созданиям
нарабатывать опыт. Поскольку Он есть все эти существа, вот так Он себе нарабатывает
опыт – каждая частичка привносит ему какое-то свое движение, осознание...,Всё, что
происходит, и есть опыт Создателя. 

  

СБ:  Так совершенен Он или несовершенен? 
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Он совершенен в том,  что Он всё это создал, наладил все производства, все функции,
науки, всю механику, все сознание, которое работает на тебя и дает тебе то, что ты ему
по плану назначаешь. 

  

Вот в чем совершенство. Но само сознание, «производство», оно бесконечно, потому что
всё бесконечно меняется каждую секунду, и то, что было вчера, уже не актуально
сегодня, надо снова познавать.

  

- Хаотичное движение, как в программе светомузыки (Лариса).

  

- Небольшое изменение формы, но сознание не меняется пока (Татьяна).

  

Мы понимаем, что даже форму проще поменять, чем сознание. Сознание меняется с
наработкой опыта. Должно произойти много опыта, чтобы частица приняла этот опыт
как то, что может быть, как то, что возможно. И дальше она должна выбрать, что же она
предпочитает -  с чем-то соединиться, раскрыться, раствориться там. На этом уровне
сложно рассуждать.

  

Учителя еще раз повторяют – первичное поле Создателя неизменно. Мы же не
вошли в ту точку, когда всё это было создано, не вошли в ту секунду, когда
Создатель только-только начинал. Мы сейчас вошли в это поле, оно неизменно. На
этом плане оно существует, и мы должны привнести свои выводы о том, что там
есть, познав, таким образом, свой Источник, понять себя через это. 

  

Я понимаю так, что человек, по сравнению с этими частичками, прошел огромный опыт,
огромное время опыта. Мы состоим из этих частичек, но поверх этих сознаний уже
наработано столько всего, что мы стали Человеками. Мы же говорим, что в нас –
Создатель, он в нас стал Человеком. Он прошел этот путь от частички, до того, что мы
можем осознать в себе внутри.

  

Естественно, есть и более развитые и интересные создания,  чем мы, но, тем не менее,
для нас удивительно, что мы настолько совершеннее чем то, что было создано Творцом
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изначально.

  

Творец выстроил план и дал идею и энергию (потенциал) для воплощения этой идеи, по
которым он бесконечно познает себя через эти формы и сознания, усложняя их –
соединяя и разъединяя. Вот у нас дуальное сознание – нас разъединили, потом мы
снова будем соединяться, но уже на другом уровне. Всё это внутри нас озвучено Отцом
Небесным, или Создателем.

  

Учителя говорят нам, что мы побывали в Источнике Жизни, и поняли, что помимо форм и
сознаний есть что-то, что находится внутри всего, внутри любой формы и сознания,
любой цели, созидания, творения - находится эта первичная связка
сознание-движение-форма.

  

Сегодня я читала одну статью, у эзотериков есть такое понятие, что мы идем к Отцу,
кто-то после смерти, кто-то хочет ещё немножко «побултыхаться» в этом мире и других
планах, а потом мы все идем к Отцу. Это наше направление движения, творческий рост,
наша духовность – мы идем к Создателю. 

  

СБ:  Создатель идет к нам. Вам не нужно идти к Создателю – он внутри вас, вы и
так несете его в каждой своей частичке. 

  

Это переворачивает наше понимание. Да, мы знаем, что Создатель в нас находится, но
все равно мы считаем, что это будет потом, когда мы будем достойны, разовьемся, тогда
мы узнаем, что идем к Создателю. 

  

СБ: Так поймите, что нет этой точки – Создателя, куда вы идете, её нет в
пространстве, нет такого направления, куда вы идете, нет точки прикрепления
этого сознания. Создатель уже внутри вас на этом плане жизненности.

  

Я спрашиваю у СБ: мы понимаем, что мы растем, двигаемся. Что такое духовное
стремление, вознесение? Что такое духовный рост и просветление?
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СБ: Духовный рост бесконечен, вы же понимаете, что перейдя на одну ступеньку,
вы найдете перед собой следующие примеры, куда можно пойти, и этих примеров
будет очень много, не только путь в Ментальное Высшее Я. 

  

Ваша частичка, которая уже отделяется от Земли для дальнейшего развития, может
выбрать себе, по крайней мере, несколько путей. И это всё будет на уровне
познания, развития. Вы можете вернуться как обучающий элемент для людей, в
качестве Учителя.

  

Я просматриваю сейчас эти пространства – есть множество неземных профессий,
которые очень востребованы

  

Вы можете пригодиться людям в каких-то своих специализациях. Самое
востребованное – это создание нового. Есть функции поддержания старого, а есть
функции создания нового. Самые творческие и креативные существа входят в эти
коллективы создателей, которые работают над созданием - не новых животных или
новых миров для людей, они создают новые пространства. Там будут тонкие
существа, которые уже не имеют формы, и они создают другую форму жизни.

  

Жизненность, которую мы сегодня изучаем, присутствует там, но она не в биологии, не в
кристаллических телах или каких-то других энергетических формах, она сейчас
существует как большая волна воды, как поток, как корпускулы. Показывают
мелкие-мелкие частички, связанные между собой. Мы знаем, что размер не имеет
значения и каждая частичная несет большой потенциал и опыт.

  

Показывают ещё одну форму жизни, когда эти частички, несущие связь между собой,
создают что-то коллективное. Частички могут находиться где угодно, по всему
созданному пространству Отца Небесного, но поддерживают между собой связь, как
будто они находятся рядом. Есть такое пространство, такая коллективная сущность,
например. 

  

Это сделано не для контроля, как у нас запускаются разные наблюдатели,

 11 / 24



Первичное Поле Создателя - Санат Кумара :: Школа Вознесения
26.07.2016 08:41 - Обновлено 26.07.2016 08:51

контролирующие пространство. Это просто форма их существования. Они не управляют
этим пространством, не преобразовывают его никак,  но впитывают информацию из
того, что их окружает. Одна   частичка находится в одной Галактике, другая в другой,
третья – в третьей, и вся информация этой Галактики постепенно впитывается в эту
частичку, и это существо становится очень опытным.    

  

Осознание и опыт – это самое главное, для чего всё построено. И намерение.

  

Поговорим немного о намерении, потому что для нас намерение работает, мы это
понимаем. 

  

Сразу приходит мысль, что намерение приходит в разрез с собственными установками, и
тогда оно не работает - когда ты понимаешь, что тебе рано, или ты не хочешь, боишься.
В таком случае намерение, сколько ты его ни говори, не будет срабатывать. 

  

Мы идем к могуществу, и мне очень хочется осознать – как нам сделать так, чтобы
осознать все свои внутренние человеческие импульсы, все установки, все преграды, и
стать цельным существом, чтобы ничего у нас внутри не противоречило, и тогда наше
намерение будет более могущественным.

  

СБ: Ты правильно задаешь вопрос, ты глядишь туда, куда нужно, но ты же
понимаешь, что вы этого должны добиться сами. Мы можем вам немножко
подсказывать, но могущество человека создается прямо сейчас. Его нет где-то
отдельно от человечества. Это свойство человечества, и его нужно создать, как
математики создают какие-то формулы, законы.

  

Конечно, эти законы есть, но мы не можем их использовать, пока они не открыты.  

  

Ваша задача точно так же открыть свои законы, достичь такого понимания,
опытности, знаний, чтобы привнести на Землю ваши законы, осознать их и
пользоваться ими. 
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Я прошу подсказки, потому что мы, люди, еще не слишком опытные, и нам хочется
быстрей. Нам не хочется долго все рассматривать, мы же любим быстроту, скорость,
нам подай всё на блюдечке.

  

Попробуем всё представить энергетически. Область намерений мы представим как
большое поле, освещенное светом. Намерения у нас всегда очень светлые,
положительные. Представим себе это поле как мешочек или надутый шарик – как
угодно. 

  

Вот поле намерений – то, что вы производите, ваши цели, возможности и
потенциалы. Они существуют все вместе.

  

Теперь мы немножко отстранимся от этого шарика и увидим шарики других людей
- их намерения, потенциалы и возможности. Насколько ваш шарик полезен и нужен
всем остальным? Как он сочетается с намерениями и целями других людей?

  

Мне кажется, по крайней мере, он не противоречит, потому что мой шарик
поддерживается со всех сторон несколькими другими шариками. Может быть, это как
раз наша группа.       

  

А теперь рядом с этим шариком представим ваши ограничения, поле ваших
ограничений. (Мы же любим все сравнивать отдельно). Представим шарик с тем, что
я «не хочу», «не буду», «мне лень», «денег жалко» или еще что-нибудь. 

  

Мы видим, что он другой по форме, он более темный, плотный.

  

Проверим, насколько ваши ограничения полезны другим людям, посмотрим
взаимодействие их светлых шариков с вашими ограничениями, что при этом
происходит.
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Другие шарики стали давить на мой темный, мой шарик открылся и сдулся, куда-то
улетел.

  

Я делаю вывод, что мои ограничения не полезны людям, по крайней мере, нашей группе,
раз группа удалила их, не стала с ними мириться. 

  

Посмотрим ограничения других людей, мы запомнили свой темный шарик, вокруг другие
люди, и мы начинаем смотреть их ограничения.

  

Мы можем сравнить по форме: если потенциал маленький, а ограничения большие, то
побеждают ограничения. А если потенциал больше, а ограничения маленькие, то
побеждает потенциал. Значит, могущество зависит ещё и от ограничений, как мы
понимаем. Когда слишком много ограничений, то они выходят на передний план, и мы не
видим своих возможностей и своего могущества.

  

--  Темный шарик стесняет других, некомфортное пространство, накладывает тень
(Василий).

  

Сейчас мы можем посмотреть своих друзей или других людей, у кого какие возможности
и ограничения.

  

- Пространство ограничений маленькое, тесное, а поле возможностей огромное
(Татьяна).

  

Т.е., видно, насколько развито могущество. Мы можем таким образом консультировать
людей. Мы можем пользоваться этим видением, потому что всё, что нам дается –
практично. Мы можем видеть ограничения людей и их потенциалы. Можем обратить
внимание человека на его огромный потенциал, или увидеть его ограничения, чтобы их
убрать и вывести человека на уровень его могущества.
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Сейчас мы учимся смотреть потенциалы других людей. Смотрю Владимира – маленькое
ограничение и большой потенциал, осталось немножко доработать с ограничениями и
уже можно использовать свой большой потенциал.

  

Спрашиваю Учителей, как работать с маленькими ограничениями большого потенциала
и что нам делать дальше? Как это использовать?

  

СБ: Вот тут самое интересное. Вы можете использовать это где угодно – в музыке,
науке, искусстве, семье, в отношениях, в любви, в стихосложении, одним словом –
где угодно. Даже в спорте. Это то, с чем мы пришли на Землю.

  

Мне пришло на ум посмотреть разных детей. Мы знаем, что есть дети-индиго, дети
света, кристаллические дети, радужные, хотя бы эти четыре позиции, с точки зрения
этой практики потенциал-ограничения. 

  

Мы можем попробовать обобщенный образ, скажем, вот ребенок-индиго. Пусть это
будет мальчик, который сейчас уже молодой человек. С чем он пришел, с каким
потенциалом? У него огромный потенциал и маленькие ограничения.

  

У него ограничения оттого, что маленький опыт на Земле? Оттого, что он новая Душа,
которая пришла на Землю? 

  

СБ:  Нет. Это старая Душа, которая отработала многие свои ограничения. Она уже
вознеслась на следующий план и пришла в более высоком сознании. Эти
ограничения – это результат собственной работы.

  

Просматриваем собирательный образ кристаллического ребенка. Я представила
большой пузырь в виде кошелька, который защелкивается. Сзади у этого пузыря есть
такая защелка – это ограничения. Эта защелочка – соединение с Высшим Я, если её
открыть, то его могущество начинает распространяться, потенциал начинает работать. 
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Смотрим радужных детей – это самые способные дети талантливых и гениальных
достижений среди ученых, спортсменов, музыкантов. Радужные – это высший потенциал
Земли. Как у них? 

  

Как я вижу, потенциал у них во много раз больше, и практически нет ограничений, вот
почему они всего добиваются. Радужных детей очень немного. Дмитрий Хворостовский,
как сказали мне Учителя, как раз радужный. К ним же относится музыкант Борис
Березовский, талантливый во всех отношениях человек, наш оркестр до сих пор играет с
ним на зарубежных гастролях. Билл Гейтс тоже радужный человек.     

  

 У радужных вообще нет ограничений, огромный потенциал, и он у них открыт и
находится в рабочем состоянии, не нужно убирать ограничения, это люди самых
безграничных возможностей. 

  

Теперь мы фиксируем количество собственных ограничений, идем в этот пузырь и
смотрим – какие ограничения у нас есть, знакомимся с ними, потому что мы их
практически не осознаем. Если бы мы их осознали, мы бы их убрали. 

  

Что мы можем убрать?  Первое, с чем я столкнулась, это, конечно, страхи. Страхи – это
основные ограничения, это естественно. У меня – внутреннее напряжение, несвобода.  

  

Проверяем свои ощущения. 

  

Мы увидели то, что нас сдерживает. Какие новые возможности у нас есть? Что у нас
ещё есть, о чем мы даже еще не думали?

  

Я обнаружила, что как только мешочек с ограничениями будет уменьшен, за счет этой
энергии вырастет наш мешочек возможностей. Энергия, которая нас держит, очень
сильная, мощная, и она переходит в другой мешочек возможностей, и они возрастают.
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Просматривая потенциал группы, вижу, что практически каждый может написать книгу,
или создать сайт, участвовать в области духовного образования на планете.          

  

- Запреты выглядят как балки, преграды, страхи как металлические крючки, убеждения
как микросхемы, самоосуждение как розги и т.п. (Татьяна).   

  

Для меня ограничения – это пространство и время. Как только я выхожу за область
пространства и времени, там вообще нет никаких ограничений. Эти ограничения есть у
всех, я просто их осознала.

  

С другой стороны, я поняла, что эта же мерность присутствует внутри пространства и
времени, тонкий план он же здесь, не где-то там. И мы можем тонкий планом управлять,
взаимодействовать с ним, так же, как мы говорим с высшим Я и Учителями. У нас есть
возможность работать в тонком плане с пространством и временем.

  

Нам только кажется, что мы находимся только в физическом плане. Мы находимся во
всех планах сразу. 

  

 - Негативный опыт рода, отсутствие уверенности в своих силах (Татьяна).

  

 - В детстве робость, закрытость, ощущение одиночества, отделенности от Всех. Во
взрослом состоянии низкая самооценка. Способности к журналистике, способность
увлекать, когда приходит вдохновение (Лариса).    

  

СБ: Пространство и время – это не ограничения, а дополнительные опции,
возможности. 

  

Нам кажется, что там, где нет пространства и времени, там проще. Там и возможности,
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видимо, другие.

  

СБ: В вашем плане возможностей гораздо больше, чем в других планах, поэтому мы
так рвемся сюда, на физический план, опускаемся из других мерностей, потому что
здесь бесконечно много возможностей. 

  

Нас начинают переучивать, мы-то всегда считали, что Архангелы на высших ангельских
планах – они другие, высшие, они могут всё, а мы не можем. А они не могут они
передвинуть даже ручку на столе на нашем плане. 

  

СБ: Вы наши руки и головы на физическом плане, мы вам можем только
советовать, а двигаться должны вы.  

  

Это не означает, что они не Учителя и меньше развиты, или еще что-то. Их знания
совершенно невозможно сравнить с человеческими. Речь идет о возможностях на
физическом плане, что ваши возможности не только физические, но и в тонком плане
вы что-то можете сделать, скажем, разговаривать с Архангелами, а они не могут
сделать даже элементарные вещи в физическом плане. Вот об этом речь.

  

СБ:    Человеческое существо – это обучающееся существо, но обучающееся в
самых интересных, тонких, насыщенных местах. Планеты – это концентрат энергий,
здесь и возможностей больше. Единственное, что Душа начинает здесь искать
возможности тонкого плана – летать, перемещаться, телепатировать и так далее.
Есть эти возможности, они могут быть развиты, но на определенном уровне. Когда
уровень планеты подойдет к определенному уровню, тогда телепатия начнется
автоматически, тогда вы сможете научиться летать. 

  

Мы знаем, что те, кто выходил в астральный план, там летают, например, Роберт Монро,
который об этом рассказывал, он же летал там. И мы с вами летаем в астральном плане.
И когда планета перейдет в астральный план, как я понимаю, или достигнет такого
вибрационного плана, который будет облегчать тело, и оно не будет настолько
тяжелым, может быть, действительно,  мы с вами тоже будем летать. 
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СБ смеются: Это всё, что вы смогли понять о своем могуществе на сегодняшний
день? 

  

Они немножко разочарованы. 

  

И мы думаем, что же мы ещё можем предпринять в таких условиях, как мы можем этим
пользоваться. Могущество – это возможности, ими надо пользоваться.

  

Прошу подсказки, потому что нам ничего в голову не приходит.    

  

-  Использовать силу мысли (Лариса).

  

- Присоединить свой объем к другим объемам, объединиться (Татьяна).

  

Мы пробуем соединить свои объемы могущества, мы же группа. Свои светлые большие
шары мы соединяем и обнаруживаем, что простое механическое соединение не дает
того, что нам нужно. Должно возникнуть коллективное сознание, Сущность, которая бы
питала эти потенциалы, и каждый из нас тогда смог бы пользоваться потенциалами
всех.

  

СБ: Это пока рано, ищите ниже.  

  

Ниже у нас ограничения. Как мы можем светлым потенциалом воздействовать на свои
ограничения? Можем ли мы использовать силу потенциала, чтобы каким-то образом
работать с ограничениями – убрать их или уменьшить?

  

У меня получилось так, что мой белый потенциал силой наступает на темный, пытается
его раздавить, задавить или как-то отодвинуть. Мне не нравится сам факт того, что я
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свои ограничения сильно низко ставлю, осуждаю. 

  

Может быть, нужно понять эти ограничения, распределить их и они сами уйдут? Мы
войдем, нырнем в этот светлый кокон, и начнем разглядывать оттуда свои ограничения.
Попробуем сделать так.

  

Они у меня взрываются, как шарики. Вот из этого светлого кокона начинаю их
просматривать, все ограничения лопаются, и эта энергия вливается в большой светлый
шар. И прямо у меня на глазах этот светлый шар раздувается, то есть, мои возможности
растут оттого, что мои ограничения уменьшаются. 

  

Можем ли мы лечить этой энергией каким-то образом?  Находясь в шаре, посмотрим на
свои органы, требующие лечения и попробуем их полечить отсюда. 

  

СБ подсказывают: Правильно. 

  

Мы сейчас постараемся все свои «дырки» заштопать. 

  

Работает наше намерение. Вот оно наше намерение – флагман нашего потенциала, то,
что использует потенциал. Наша подача, ментальная программа, с которой работает
потенциал.

  

И еще я хочу привлечь множество помощников, которые бы помогли мне правильно
выполнить эту работу. Может быть, я бы их руками лучше это делала. Они видят, знают
и чувствуют, как правильно. Я, конечно, тоже высказала свое намерение по лечению
чего-то, но у нас есть масса помощников, наши так называемые силы, силы сидхи,
которые могут это сделать профессиональнее. Поэтому я передаю им мою просьбу и
мое намерение, и сама отстраняюсь от этого.

  

СБ: Тоже правильно.  
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Что ощущается при этом?

  

- Я взяла свой темный объем в свой большой объем, и они (ограничения) посветлели,
уменьшились (Татьяна).   

  

Я часто пользуюсь такой практикой. Если, скажем, мы понимаем, что недостаточно
своих сил, то мы можем привлечь из пространства ту Сущность, которая справится с
нашим заданием. Мы можем сказать: я сейчас призываю того, кто мне может помочь в
моем исцелении.

  

Сразу же я почувствовала, что физически пошла совершенно другая работа, начались
боли в других местах. Так мы можем использовать свой потенциал. 

  

Когда я на физическом, астральном или ментальном плане исцеляю человека – чищу
его, восстанавливаю, я никогда не делаю это сама, я всегда намерением призываю те
силы, которые могут мне помочь. И мои собственные силы, естественно, всегда
работают для человека. 

  

Чем выше потенциал, тем больше сил, которые нам даются в помощь, это и есть наш
потенциал. Он – это не просто пространство, он те силы, которые нам помогают.
Осознайте это. Оттого, что мы соединяемся с всё более высшими уровнями своего
сознания, мы владеем всё большими силами, которые могут помочь нам и в физическом
плане тоже. 

  

Еще одна программа, которую мы можем попробовать – работа с внутренней
самооценкой. Я понимаю, что это всеобщие задачи – нет человека, который родился бы
с высокой самооценкой в нашем обществе, потому что мы так устроены.

  

- Когда позвала Сущность-помощника, почувствовала работу с телом почти физически
(Татьяна).
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 -  Щелкнул сустав (Лариса).

  

Я ощущаю эту работу физически, уже все боли прошли, почищены другие сосуды. Как мы
можем почистить сосуды? Почему бы нам не призывать таких Сущностей чистить
сосуды, лимфу, кровь – то, что мы не можем сделать таблетками. 

  

 - Мои помощники сказали, не выдумывай, твои ограничения надуманные (Василий).

  

Конечно, все ограничения надуманные, это же ментальные ограничения, на самом деле
их нет, мы же их убираем, и их нет, мы их признаем – они есть. Скажем, я не могу что-то
делать, а Ник Вуйчич может, без рук и ног очень много чего может. Надо придумать -
как.

  

Нам интересно разобрать, как мы можем все это использовать, это же не каждый день
дается, естественно. 

  

У меня возникла мысль – как мы можем использовать пространство самой Жизни,
пространство Источника? Ведь не зря же нам его показали, мы должны как-то осознать,
что-то  подумать об этом. Связь нашего светлого потенциала-мешочка с Источником есть
или нет?

  

Связи напрямую нет, потому что здесь потенциал уже очень сильно очеловечен, он
приспособлен к человеку, наполнен опытом, возможностями, то есть гораздо
больше, чем изначальное.

  

Цель вашего знакомства с изначальным пространством Творца, его энергетическим
уровнем была такой, что мы хотели  показать вам,  что то совершенство, о котором
вы думаете, что вы к нему придете, что вы идете к Отцу, этому пространству,
Изначалу – это тоже надуманная цель, неправильная цель, потому что Отец и так
присутствует в каждом из вас, в любом теле, куда бы вы не поступили дальше. 
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Где бы вы ни были, в любом уровне сознания, там уже есть Творец. Поэтому идти к
нему, как вы это понимаете – не совсем то, что существует. У вас есть потенциал,
духовный рост, рост сознания, энергии, в итоге вы становитесь огромными, Всем
что Есть. Входите в потенциал Отца и присутствуете вместе с ним в абсолютно всех
сознаниях, абсолютно на всех уровнях. Так вы идете к Отцу. Так лучше всего
понимать, что вы становитесь этим тончайшим пространством, ваш опыт
принадлежит Отцу, а вы и есть Отец на этом плане. Но Отец не только ваш опыт, но
и опыт Всего Что Есть.  

  

Тогда мой вопрос: Всё Что Есть – это ведь не только то пространство, которое вы нам
показывали сегодня? 

  

Конечно, нет. Мы вам показывали пространство Изначала, а Всё что Есть – это
результат развития творений, того, что вы называете прогресс. Если Изначало – это
плюс, то другая сторона – это минус, всё, что мы наработали, это разница
потенциалов, которая вырастает, растет, и эта разница потенциалов удерживает
мир на своем месте. Она важна и нужна, эта разница потенциалов, потому что это
как корень и вершина у дерева, вместе является Всем что Есть на всех уровнях.
Просто понимайте, что тонкий уровень пронизывает более плотный уровень, все
тонкие уровни присутствуют в вашем плотном теле, на других уровнях сознания, на
других вибрационных планах. 

  

Возносясь, принимая и воспринимая свое могущество, обладая этим могуществом,
вы можете начинать с этими тонкими планами работать. Они не будут только таким
потенциалом, который невозможно никак использовать. Они будут вашим
непосредственным потенциалом, который может проявляться, в том числе, на
физическом плане, когда вы идете к цели, исцеляете, работаете с собой.

  

Сегодня, например,  вы это прочувствовали, и я считаю, что они вполне практичны. 

  

- От разности потенциалов возникает электричество, то есть возникает энергия (Лариса). 
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 - Нам показывают наше могущество сейчас и способ управления им (Татьяна). 

  

Нам нужно запомнить сегодняшний опыт и практически его использовать в
консультациях, разговорах со своими родственниками, в семье. Можно узнать
потенциал семьи, рода, ограничения рода, дальше разрабатывать эту жилу каким-то
образом, понимая, что нам дали ключик. А что мы с этим будем делать – это уже зависит
от нас, наших способностей, возможностей и желания, хотим мы дальше копать или не
хотим. 

  

Сегодня всё было впервые, но мы справились, поняли и освоили это. Конечно, это
только первый срез, нам дали возможность копать в глубину, и давайте мы с вами этим
займемся. Каждый может применить это к своей жизни, жизни родственников, к жизни
родового аспекта своей Души, своего Духа и так далее. 

  

Мы заканчиваем и благодарим Солнечное Братство, Отца Небесного, все наши силы,
всех, кто нам помогал. 
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